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What do you know about………

Gonorrhoea

Gonorrhoea: your questions answered

17. What is gonorrhoea?
1. Gonorrhoea is a common sexually transmitted infection (STI) caused by bacteria. Infection usually occurs in the genitals but can also be found in the throat, bottom or eyes.

17. What are the symptoms of gonorrhoea?
1. Some people, particularly women with gonorrhoea, do not have any symptoms. This means that infection can often go untreated for some time.

If you do notice the symptoms of gonorrhoea, they will usually show up 1 to 14 days after coming into contact with the infection. In most cases, it is easier for men to recognise gonorrhoea than women and is usually seen within a week.

Men with gonorrhoea will notice lots of green or yellow fluid coming out of the penis. This is sometimes accompanied by pain or a burning sensation when peeing, or a rash on the head of the penis. There may also be some discomfort and swelling of the testicles.

About 3 in 4 women do not have any obvious symptoms. Symptoms may take slightly longer to appear than in men. These tend to be increased discharge from the vagina, pain in the abdomen, or pain when peeing. Sometimes women may experience bleeding in between periods, after sex, or have irregular or heavy periods.
Gonorrhoea can also infect other areas, for example, the throat or bottom. Infections in these areas are less likely to be noticed.

17. How can I catch gonorrhoea?
1. You can catch gonorrhoea by having unprotected vaginal or anal sex, oral sex and by sharing sex toys. Gonorrhoea is not caught by kissing, even if one partner has the infection in his or her throat.
You or your partner could have picked up the infection from a previous partner without even knowing it. The greater the number of sexual partners you have, the greater the risk of infection.

Gonorrhoea can also be passed from infected mother to her baby during childbirth. This usually causes an eye infection (conjunctivitis).

17. What tests are there for gonorrhoea?
1. If you or your partner are worried that you may have gonorrhoea, see a doctor or health adviser straightaway. Even if you don’t have any symptoms, you may wish to be tested. You may have gonorrhoea even if your partner has tested negative – it is always a good idea to get a regular check-up for sexually transmitted infections whenever you change your sexual partner.
You can visit your local GP surgery, or sexual health service (for example, GUM or family planning). These are specialist services that deal with sexually transmitted infections, are completely confidential, and you can go to without having to see your GP first.

Getting tested is simple and straightforward. Usually the test will involve a swab being taken, particularly if you have symptoms. Sometimes men will be asked to provide a urine sample. A swab looks a bit like a cotton bud, and collecting a sample only takes a few minutes and is not painful, although it may be a little uncomfortable for a moment.

Sometimes you can get the results straightaway, or you may have to wait for 1 to 2 weeks. This depends on where you go for tests.
It is quite common to have more than one sexually transmitted infection at the same time. You should be offered a full sexual health ‘screen’, which includes tests for HIV, syphilis, and Chlamydia.

17. If I have gonorrhoea, what happens next?
1. Early treatment of gonorrhoea is very simple and usually involves taking a dose of antibiotics.

Some antibiotics used to treat gonorrhoea interfere with the oral contraceptive pill. Tell the doctor or nurse if you are on the pill. You should also tell the doctor or nurse if you are pregnant or think you might be, or if you are breastfeeding. This will a difference to the antibiotic you are prescribed.

It is important to avoid vaginal, anal and oral sex for at least 1 week after you and your partner have both finished treatment, otherwise you could be reinfected.
You may be contacted by your GP or sexual health staff to ensure that your symptoms have cleared

up. Some infections that are picked up abroad are not as easily treated with the antibiotics usually

used in Scotland. If you or your partner think you may have caught gonorrhoea while abroad, tell the doctor.
17. How do I tell my partner that I have gonorrhoea?
1. Some people can feel upset, angry, frightened or embarrassed about discussing sexually transmitted infections with their current or former partner(s).
If you do test positive for gonorrhoea, some of your previous partner(s) may need to be tested. Sexual health staff can help you by giving advice about who should be contacted and the best way to contact them. Your clinic can arrange, with your permission, to contact your partner(s) or give them a ‘contact slip’ asking them to contact the clinic. This is called ‘partner notification’ or ‘contact tracing’. The staff will explain to the person that they may have been exposed to an STI and that they should go for a check-up. They do not give your name and your details will remain totally confidential.

Nobody can force you to tell your partner(s) about having an STI, but it is strongly recommended. Left untested and untreated, an infection can lead to serious illness.

17. What if gonorrhoea is not treated?
1. If gonorrhoea remains untreated, there is a risk of passing the infection on to others. You are also at risk of serious complications.

For men, untreated gonorrhoea may lead to infection of the testicles, causing pain and swelling and, in some cases, infertility.

Some women who have untreated gonorrhoea may develop pelvic inflammatory disease (PID), and in some serious cases, infection can result in ectopic pregnancy and infertility. Infection while pregnant can result in the premature birth of the baby.
17. How can you reduce the risk of catching gonorrhoea?
1. The best way to prevent all sexually transmitted infections, including gonorrhoea, syphilis and HIV, is to practice safer sex. This means using a condom for vaginal, anal and oral sex.
Safer Sex
Sexually transmitted infections (STIs) can pass from one person to another through unprotected sex and sharing sex toys. You don’t need to have lots of sexual partners to get an STI. However, you are more likely to have an STI if you have had a recent change in sexual partner or if you have had more than two sexual partners in the last 12 months.

Safer Sex involves using condoms and dental dams for oral sex, and condoms with water-based lube for anal and vaginal sex. This helps prevent infections being passed on to your partner.

Condoms are available free from sexual health services, including GUM and family planning, and young people’s drop-in services. They are also for sale at most pharmacies and supermarkets. Always use a quality condom that displays the European CE Kitemark.

Что вы знаете о…?
Гонорея

Гонорея: ответы на ваши вопросы.

1. Что такое гонорея?

Гонорея – это инфекция передаваемая половым путем (ИППП), причиной которой являются болезнетворные микроорганизмы. Инфекция обычно поражает половые органы, но так же может появится на слизистых горла, прямой кишки или конъюнктивальной оболочке глаза.

2. Каковы симптомы гонореи?

У некоторых людей, в частности женщин, не появляется никаких симптомов гонореи. Это значит, что в продолжение какого-то времени инфекция не будет подвергаться лечению.

Обычно симптомы гонореи можно заметить через временной промежуток от одного дня до двух недель после попадания инфекции. В большинстве случаев, мужчинам легче заметить признаки гонореи, чем женщинам, и, как правило, симптомы болезни проявляются в течение недели.

Мужчины, заразившиеся гонореей, заметят обильные гнойные выделения зеленого или желтого цвета из полового члена. Иногда это сопровождается болью или чувством жжения во время мочеиспускания, или воспаление головки полового члена. Так же может появиться дискомфорт или опухание яичек.

В среднем 3 из 4 женщин не имеют каких-либо явных симптомов, которые могут появиться несколько позже, чем у мужчин. Обычно это увеличение обильности выделений из влагалища, боли в животе или во время мочеиспускания. Иногда у женщин может идти кровь между периодами месячных, после секса, или месячные могут стать нерегулярными или очень обильными.

Так же инфекция может попасть на слизистые других органов, например горла или толстой кишки. Там инфекция может быть замечена с меньшей вероятностью.

3. Как я могу заразиться гонореей?

Гонореей можно заразиться при незащищенном вагинальном или анальном сексе, оральном сексе или через секс-игрушки. Гонорея не передается путем поцелуев, даже если у одного из партнеров инфекцией поражены слизистые горла. 

Вы или ваш партнер могли заразиться от предыдущего партнера, даже не зная об этом. Чем больше у вас количество сексуальных партнеров, тем больше у вас риск заразиться.

Гонорея также может передаваться от зараженной матери ребенку при рождении. Обычно в таких случаях инфекция поражает глаза (коньюктивит).

4. Какие анализы нужно сдать, чтобы проверить себя на заражение гонореей?
Если вы или ваш партнер беспокоитесь, что могли заразиться гонореей, то вам нужно обратиться к доктору. Даже если у вас нет симптомов, у вас может быть желание сдать анализы. У вас может быть гонорея, даже если у вашего партнера отрицательные результаты анализов,  поэтому лучше регулярно проходить проверку на инфекции, передаваемые половым путем, когда вы меняете сексуального партнера.

Также можно обратиться к гинекологу или урологу, венерологу. Эти врачи специализируются на венерических заболеваниях, вся информация о вас остается строго конфиденциальной. 

Для начала можно просто сдать анализы. Обычно это мазок, особенно если у вас уже есть симптомы. Иногда мужчин просят сдать анализ мочи. Сдать анализы – это быстро и легко,  хотя это может вызвать небольшой дискомфорт ненадолго.

Бывает так, что результаты можно получить сразу, а, может, вам придется ждасть 1-2 недели. Все зависит от того, где вы сдаете анализы.

Это вполне обычное явление, когда человек заражен более чем одной инфекцией передающейся половым путем. Вам должны предложит общее исследование, которое включает в себя анализы на ВИЧ, сифилис и хламидиоз.

5.  Что делать, если у меня гонорея?

Лечение гонореи на ранней стадии не представляет собой ничего сложного и обычно являет собой принятие дозы антибиотиков.

Некоторые антибиотики, применяемые для лечения гонореи, сводят на нет действие оральных контрацептивов. Скажите доктору или медсестре, если вы принимаете таблетки. Вам следует предупредить доктора, если вы беременны или думаете, что могли забеременеть, или вы кормите грудью. Эти факторы влияют на то, какие антибиотики вам пропишут.

Очень важно помнить, что как минимум неделю после окончания лечения вы и ваш партнер должны избегать вагинального, анального или орального секса, иначе вы можете снова заразиться.
Некоторые инфекции, подхваченные заграницей, лечатся антибиотиками, обычно используемыми в нашей стране, не так легко, поэтому, если вы или ваш партнер думаете, что могли заразиться заграницей, скажите об этом доктору.

6.  Как мне сказать моему партеру, что у меня гонорея?

Некоторые люди могут чувствовать себя подавленными, рассерженными, напуганными или смущенными, когда должны говорить о инфекциях передаваемых половым путем со своими настоящими или бывшими партнерами.

Если ваши анализы дали положительный результат, то ваш предыдущий партнер или некоторые из ваших предыдущих партнеров могут нуждаться в том, чтобы тоже сдать анализы. Врач может посоветовать вам, кого вам следует предупредить. Если вы не хотите сами звонить вашим бывшим партнерам и хотите остаться анонимным, вы можете договориться с персоналом больницы, куда вы обратились, чтобы они обзвонили всех нужных людей и предупредили их о необходимости сдать анализы.

Никто не может вас заставить рассказывать вашим бывшим сексуальным партнерам о том, что у вас ИППП, но это строго рекомендуется. Оставленная невыявленной и без должного лечения, инфекция может привести к серьезным последствиям.

7.  Что будет, если не лечить гонорею?

Если оставить гонорею без лечения, то возникает риск заразить других людей. Кроме того, у вас могут возникнуть серьезные осложнения.

У мужчин гонорея может привести к инфекции яичек, сопровождающейся болью и в некоторых случаях бесплодием.

У женщин с гонореей может случиться развитие воспаления органов таза (ВОТ), а в некоторых серьезных случаях результатом может стать внематочная беременность и бесплодие. Во время беременности инфекция может привести к преждевременным родам.

8.  Как можно уменьшить риск заражения гонореей?
Лучшим способом предотвратить заражение всеми передающимися половым путем инфекциями, такими как гонорея, сифилис и ВИЧ, является защищенный секс. Это означает, что при вагинальном, анальном или оральном сексе используется презерватив.

Безопасный секс
Инфекции передающиеся половым путем (ИППП) могут передаваться от одного человека к другому через незащищенный секс или секс-игрушки. Заразиться ИППП можно даже если у вас не много сексуальных партнеров. Тем не менее, вы скорее заразитесь, если недавно поменяли сексуального партнера или если за последние 12 месяцев у вас было более двух сексуальных партнеров.

Безопасный секс подразумевает использование презервативов и так называемых “dental dams” (специальных презервативах предназначенных для применения при оральном сексе), а также презервативов с лубрикатом на водной основе для анального и вагинального секса. Это позволит защитить от заражения вашего партнера. Презервативы можно купить в большинстве супермаркетов и аптек. Покупайте качественные презервативы. 

